



PENSÉE DOMINANTE

LE PAIN DE MARIE

La douce Vierge Marie est notre Mère, notre vraie Mère.

Elle est notre vraie Mère, parce qu'elle a contribué très réellement à nous donner la vie, non sans doute, la vie du corps, mais la vie infiniment supérieure de notre âme: la vie divine.

Depuis le péché d'origine, tout homme naissant à la vie naturelle, est du même coup, mort à la vie de la grâce.

Par le fait de sa maternité divine et de sa coopération à l'œuvre de la Rédemption, la Vierge Marie a concouru d'une façon très efficace à nous rendre cette vie perdue. C'est, en effet, grâce à Marie, que le Fils de Dieu s'est fait homme, et que, par conséquent, Jésus-Christ a pu mourir pour nous racheter

cette vie. C'est encore avec son consentement que Jésus-Christ, en bon fils, a sacrifié sa vie pour nous obtenir la grâce de la résurrection divine.

Donc, par ce concours matériel et moral, Marie ayant coopéré, d'une façon très réelle, à nous réengendrer à la vie divine, doit être appelée notre Mère et l'est véritablement.

De plus, avec quel amour la Vierge Marie a rempli les fonctions de sa maternité! Quel est le mortel qui pourra scruter dans le cœur de Marie l'immensité de son amour?